



Jahresbericht Vereinsjahr 2014

Ostern ist ja an sich schon ein fröhliches, buntes Fest. Dank der liebevollen Dekoration unseres Dorfbrunnens, war Ostern letztes Jahr gleich noch schöner – wir waren sogar in der Zeitung!

Nein, der Sommer 2014 wird nicht als DER Sommer in Erinnerung bleiben. Was aber ein echter Rumliker ist, der lässt sich vom schlechten Wetter nicht abhalten. Bereits an den normalen Abenden fanden sich ordentlich Rumliker ein – wenn aber die Nati spielte und Claudio Würste und Getränke spendierte, war das halbe Dorf auf dem Dorfplatz und hat mitgefiebert.

Sogar neu zugezogene Rumliker haben ihr vollgepacktes Auto erst einmal stehen lassen und sich unter das feiernde Volk gemischt. Recht so, man muss Prioritäten setzen.

Wie fast jeden Herbst haben wir am Öpfeltag bei Scheideggers fleissig Äpfel gesammelt und gemostet. Ein feiner Most war das Resultat und viele glückliche Gesichter nach dem Genuss der ausgezeichneten Suppe und den handgewendeten Apfelchüechli. Das Paradies ist hier!

Der Frauenchor hat uns auch dieses Jahr tatkräftig am ersten Advent musikalisch unterstützt und wir konnten die Adventszeit einläuten. Bei der Verteilung der Adventsfenster ist der Präsidentin eine Panne passiert, für die sie sich hier zum letzten Mal und abschliessend entschuldigt. Dank der Flexibilität der Rumliker kamen aber doch 24 wunderschöne Adventsfenster zustande und es kam Weihnachtsstimmung auf – wenn wir auch einmal mehr Weihnachten grün anstelle von weiss gefeiert haben.

Die Dreikönigsparty kam vor allem bei den zahlreich anwesenden Kindern sehr gut an, jeder wollte König werden. Es gibt da verschiedene Tricks, falls ihr das nicht wisst!

Das Fondue im Wald war ein Volltreffer! Der Käse, der Wein, die Stimmung alles einfach gemütlich und wir konnten sogar einige neue Mitglieder werben. Ob das wohl die Folge der kurzen Begrüssungsansprache der Präsidentin in erhöhter Lage hinten auf dem Traktor war, das wollen wir offen lassen. Auf jeden Fall hat es riesig Spass gemacht!

Der Jorum ist komplett ausser Übung, durften sie doch bei keinem Jubilar auftreten. Auf den Geburtstagskuchen jedoch, wollten sie nicht verzichten. Dieses Jahr sieht es aber gut aus, heisst wir können weiterhin mit einem gut trainierten Jorum rechnen.



Das Vereinsjahr endet wie jedes Jahr mit der GV und einem grossen DANKESCHÖN an alle, die dieses Vereinsjahr einmal mehr zu einem erfolgreichen Jahr gemacht haben und damit zu einem lebendigen Rumlikon beigetragen haben.

Rumlikerverein

Johanna Maute-Candrian
Präsidentin

März 2015